

# 草間市民センターだより

発行  
お問い合わせ先  
草間市民センター  
草間公民館  
☎ 74-9001  
FAX 74-9000

## 紅茶教室



7月20日(土)、公民館主催事業「おいしい紅茶教室」を開催し、12名が参加しました。教室では、講師の黒川京子さん(喫茶オトノハ)から、和紅茶や地紅茶について説明を受け、日本各地でその土地特有の香りを持ち、苦みや渋みが少なく、甘みを感じやすい地紅茶が作られていること。また、同じお茶の葉から製造方法を変えるだけでいろいろなお茶ができて、発酵させない日本茶、完全発酵させた紅茶、半発酵のウーロン茶など、作り方の違いも教わりました。

その後、外国産(ネパール)の紅茶と静岡産の地紅茶とを飲み比べ、香りや味の違いを体感。そして、おいしい紅茶を入れるためには、新鮮な水、リーフの分量、沸騰した熱湯、蒸らし時間がポイントで、ティーポットの中で茶葉が対流することで美味しい紅茶になることを学びました。

最後に、ティーパックの高梁紅茶を各自ティーカップで抽出し、黒川さんお手製の桃入



紅茶の説明を熱心に聞く参加者



紅茶の抽出をする黒川さんと紅茶を味わう様子

りマフィンと一緒に頂きました。ティーパックの紅茶を入れる時は、先に熱湯をカップに注ぎ、それからティーパックを入れて、カップのお皿をかぶせて蒸らすことでおいしくなることも教わりました。

参加者の会話の中で、昔は各々の家で茶を作っていたことや、今は木があっても放置状態であることが話題になりました。身近にあるお茶の木から紅茶が作れることから、初夏に新芽が出てきたら、挑戦してみたいものも良いかもしれませんね。

## ～8月の行事予定～

- 8 (木) ほがらか会
- 11 (日) 草間ふれ愛納涼祭り
- 14 (水) 土橋ふれあい納涼大会
- 17 (土) 新見市戦没者追悼式 (まなび広場)
- 19 (月) 杜の教室 (放課後子ども教室)
- 20 (火) 草間台GG愛好会8月大会 (土橋交流センターグラウンド)
- 23 (金) 草間いきいき健康アップ教室
- 24 (土) 足見生き活き教室



## ～9月の行事予定～

- 7 (土) 新見南中学校 運動会
- 12 (木) ほがらか会
- 21 (土) 新見南小学校 運動会
- 21 (土) つまみ細工教室 (公民館主催事業)
- 22 (日) 秋の特産品フェア...予定 (ピオーネまつり)
- 24 (火) 新見南中ふれあい交流会 (1年生5名が草間公民館に)
- 27 (金) 草間いきいき健康アップ教室
- 27 (金) 草間台小学校 芸術観賞会

## 夏休み子ども書道教室

7月26日(金) 午後から草間公民館において、渡邊重彦先生を講師に迎え、夏休み子ども書道教室を開催しました。草間台小学校の3～5年生8人の参加があり、この日は児童生徒書道展(山陽新聞社主催)の課題に取り組みました。限られた時間の中で何枚も練習し、最後には2枚の清書を仕上げました。渡邊先生は、「筆をきちんと持って、筆先まで力が伝わるように書くことが大切。」と言われ、子どもたちが文字を書く筆に手を添え、筆の向きや力の入れ方などを丁寧に教えていただきました。



習字に集中する児童



先生から教わる様子

## 第2回スマホ教室

7月6日(土) SNSに親しもう!として、第2回スマホ教室を開催しました。第1回に続き、講師を新見市地域おこし協力隊の三浦美子さんにお願ひし、5名が参加しスマホを使った情報発信の仕方方を学びました。

まず前回の復習から、インスタグラムの見方を検索の仕方を探い、実際に画像や動画を見ることが繰り返して体験しました。また、投稿に「いいね」を付けることや、保存することなども実際にやってみました。

この後それぞれ自分のプロフィールを作成し、参加者同士交換(シェア)することも習いました。最後に、自分の撮影した写真(画像)を使って、実際に投稿しました。また、#(ハッシュタグ)を付けることや、相手の投稿にコメントを付けることなども楽しく学びました。



世界に情報発信!

## 第40回草間もも直売まつり

7月21日(日)、土橋交流センターにおいて、晴れの国岡山阿新桃部会(長岡保義部会長)は、草間地域づくり推進委員会(田井義明会長)と共催で、「草間もも直売まつり2024」を、昨年に続き開催しました。コロナ禍での一時中断はありましたが、昭和の時代から長年続いている草間台地の夏の一大行事であり、今年が40回目となる節目の開催となりました。

この日は好天に恵まれ、市内外から多くの来場者があり、当日午前9時の販売開始の前には長蛇の列ができていました。整理番号順に対応しましたが、糖度の高いロイヤルが特に人気で、飛ぶような勢いで売れていきました。

また会場では草間産の夏野菜、おこわ、焼きそば、焼き鳥などの他、草間産のそば粉を使用したざるそばも人気を集めていました。毎回恒例の新見ウインドアンサンブルの吹奏楽や、にみんも登場したダンスチームDELIGHTも会場を大いに盛り上げていました。



飛ぶように売れた桃



あいさつする長岡桃部会長と来賓の方々

## 注意! 熱中症

暑い日が続いています。熱中症は室内でも多く発生し、夜も注意が必要です。

★喉が渇く前に、水分補給!

★エアコン・扇風機を上手に利用

ちょっとした注意を怠りなく

